

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, Desember 2023

MOCHAMMAD ARDY SELLA SYARIF

“PELAKSANAAN PROGRAM FILANTROPI ISLAM YAYASAN MULIA
BERBAGI BERKAH SEJAHTERA TANGERANG SELATAN”

XVI + 86 Halaman + 3 Tabel + 3 Lampiran

ABSTRAK

Praktik Filantropi Islam sebenarnya telah lama terbangun sejak periode awal Islam dan kemudian berkembang menjadi salah satu praktik yang populer seiring dengan perkembangan Islam. Zakat, infaq, sedekah, dan wakaf atau yang sering kita kenal dengan ZISWAF merupakan praktik Filantropi Islam yang paling populer yang masuk dan berkembang di Nusantara. Tujuan penelitian ini adalah Bagaimana pelaksanaan dana filantropi islam yang dapat diterapkan oleh Yayasan Mulia Berbagi Berkah Sejahtera. Pada proses pelaksanaannya ini diharapkan dapat membuat program penyaluran dana filantropi islam yang dilakukan oleh Yayasan Mulia Berbagi Berkah Sejahtera lebih bervariasi, efektif, dan efisien. Sehingga dapat menghasilkan kebermanfaatannya lebih bagi para mustahik. Keberhasilan pelaksanaan filantropi islam secara produktif ini dapat diukur dari persentase keberhasilan Yayasan Mulia Berbagi Berkah Sejahtera dalam merubah mustahik menjadi muzaki. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan teknik pengambilan data secara observasi, dan wawancara, dimana tim peneliti akan melakukan wawancara kepada amil dan para mustahik penerima dana filantropi islam. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penyaluran dana filantropi Islam Yayasan Mulia Berbagi Berkah Sejahtera dapat dibagi menjadi tiga proses yaitu, proses penghimpunan dana yang terbagi dalam 4 langkah; yang pertama adalah mendesain jenis program penyaluran, penyebaran kencleng, gerai sedekah, flyer dan banner, serta sosial media, selanjutnya adalah proses penentuan mustahik yang terdiri dari lima aktivitas yaitu menghitung dana filantropi yang akan disalurkan, mencari calon mustahik, memverifikasi calon mustahik, penetapan mustahik penerima manfaat, pengelompokan mustahik, dan proses terakhir adalah penyaluran dana filantropi yang terdiri dari empat aktivitas yaitu memberi pembinaan, memberikan dana filantropi, melakukan pendampingan, dan melakukan evaluasi, dan yang terakhir hambatan – hambatan yang ada dalam pelaksanaan filantropi islam, yaitu hambatan internal dan hambatan eksternal.

Daftar Pustaka :39 Referensi (Tahun 1991 – 2023)
Kata Kunci :Filantropi, Islam, Produktif.